

Wir waren in Metten

.....auf der Linedanceparty am 23.7.16

.....mit 15 Vereinsmitgliedern

Hier macht es besonders Spaß zu tanzen 🦸, weil wir immer so herzlich auf- und mitgenommen werden. Es ist für uns immer ein Highlight des Jahres dorthin zufahren, weil uns mit Metten so herrlich viele Tänze verbinden. Zur Stärkung für die Tänzer gab es auch wieder ein super leckeres Kuchenbuffet. Wir schicken von unserem Verein ein herzliches Dankeschön an euch für den tollen Abend und die super Organisation.